

Infos zum Dorffest

Die Vereinsgemeinschaft organisiert zusammen mit dem Ortschaftsrat alle zwei Jahre am ersten Septemberwochenende das Dorffest. Die Idee für diese Veranstaltung stammt aus dem Jahr 1978. Seinerzeit wollte die Dorfgemeinschaft mit dem erwirtschafteten Überschuss einen finanziellen Beitrag zu der geplanten Mehrzweckhalle, der heutigen "Wiesentalhalle", leisten. Der Ortskern mit den alten Fachwerkhäusern bildet gerade für die Darstellung historischer Handwerksberufe eine ideale Kulisse.



Vereine, Gruppen und Einzelpersonen bereiten sich schon Monate vor dem Fest intensiv auf ihre jeweiligen Beiträge vor. An beiden Tagen wird außerdem ein Festzug durch das idyllische Dorf veranstaltet. Schon nach wenigen Jahren etablierte sich das Dorffest als eine bedeutende dörfliche Veranstaltung in der Region Mittelbadens. Mit einem Teil des Erlöses aus der Veranstaltung bezuschusst die Vereinsgemeinschaft regelmäßig dörfliche und soziale Einrichtungen in Michelbach. Den Besuchern des zweitägigen Festes wird wieder ein vielseitiges Programm aus Brauchtum, Handwerk und Kunst sowie allerhand Kulinarisches geboten.



Zwei Michelbacher Fußballspieler wanken ziemlich spät aus der heimischen Sportgaststätte. Sagt der eine: „Wenn ich jetzt nach Hause komme, kocht meine Frau vor Wut.“ – „Hast du ein Glück! Um diese Uhrzeit bekomme ich nichts Warmes mehr.“

Dorffest am 6 & 7. September

Auch der Sportverein will sich während des Festes wieder von seiner besten Seite zeigen! Im Grünweiß geschmückten SVM Stand werden die Besucher bestens versorgt. Neben hausgemachten belegten Broten gibt es Tomaten-Mozzarella Salat mit Baguette, Backschinken im Weck und traditionell Kaffee und Kuchen. Weiter wird den Gästen neben alkoholfreien Getränken frisch gepaptes Hoepfner Weizen und Pils angeboten. Zahlreiche Vereinsbilder von "damals und heute" sowie ein lustiges Nagelspiel rundet das diesjährige SVM Angebot gebührend ab.



34. Sportblättel

September 2008



17. Michelbacher Dorffest

Der Stadtteil Michelbach steht vom 6. bis 7. September ganz im Zeichen des 17. Dorffestes! Den Besuchern des zweitägigen Festes wird wieder ein vielseitiges Programm aus Brauchtum, Handwerk und Kunst sowie allerhand Kulinarisches geboten. Auch der Sportverein will sich während des Festes wieder von seiner besten Seite zeigen! Im Grünweiß geschmückten SVM Stand werden die Besucher bestens versorgt.

Griechische, deutsche und italienische Küche in der Sportgaststätte Murgtalblick